

Medalla para Cuba en Panamericano de Tenis de Mesa

Image not found or type unknown



Daniela Fonseca

La Habana, 5 nov (JIT).- Daniela Fonseca e Idalys Lovet avanzaron a las semifinales del doble femenino y aseguraron la primera medalla de Cuba en el Campeonato Panamericano de Tenis de Mesa de Santiago de Chile 2022.

El pase se concretó luego de vencer por no presentación a las anfitrionas Paulina Vega y Daniele Ortega. El próximo domingo rivalizarán contra las estadounidenses Amy Wang y Rachel Sung con el complicado propósito de llegar a la disputa del cetro.

Las norteñas se aseguraron un puesto en la antesala de la final después de superar por 3-2 sets a las argentinas Candela Morelo y Camila Argüelles.

Por el otro lado del organigrama se verán las caras las brasileñas Karoline Kumahara y Bruna Takahashi y las hermanas puertorriqueñas Adriana y Melanie Díaz.

En esta justa se reparten dos preseas de bronce. Incluirse entre las cuatro parejas premiadas constituye un relevante resultado para las cubanas, dueñas de la más discreta ubicación en el ranking entre todas las inscritas.

El domingo también se conocerán los campeones del doble en cada sexo, y poco después el certamen bajará sus cortinas con la disputa de las finales individuales.

Lamentablemente en este acápite ninguno de los cubanos logró superar la ronda de 16, a la que solo llegó el joven Eday Gómez, como prueba de un prometedor futuro.

El jugador de apenas 20 años de edad inició la ruta con triunfo de 4-3 sobre el puertorriqueño Oscar Birriel. Luego firmó un 4-0 contra el mexicano Dario Arce. Entonces se cruzó en su camino el mejor ranqueado de la cita: el brasileño Hugo Calderano.

A pesar de su intimidatorio sexto escaño en el escalafón mundial, el sudamericano tuvo que esforzarse para imponerse en el primer set (13-11). En lo adelante la superioridad fue manifiesta en parciales consecutivos de 11-5, 11-3 y 11-4.

Jorge Moisés Campos y Liván Martínez, los más experimentados del equipo cubano, cedieron desde la ronda de 32. El primero cayó 3-4 ante el canadiense Eugene Wang y con la misma pizarra se concretó la derrota de Liván frente al mexicano Marcos Madrid.

Este sábado se jugarán las rondas individuales hasta la etapa semifinal. Además se definirá el ganador del doble mixto, en que la dupla olímpica de Daniela y Moisés dijo adiós en los primeros compases de la justa.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/304036-medalla-para-cuba-en-panamericano-de-tenis-de-mesa>



Radio Habana Cuba